

Forums pour les consommateurs

Bad trip hallucination Lsd

Par Mariovsluigi Posté le 17/02/2026 à 17h40

Bonjour,

Je voulais vous raconter mon hallucination/ bad trip que j'ai eu à de nombreuses reprises en prenant divers drogues.

Je n'ai jamais retrouvé de témoignage contant un récit similaire alors peut être que je suis seul ou peut être que d'autre y reconnaîtront dedans une expérience similaire.

J'ai eu pour la dernière fois en date, avec du al-lad, une hallucination extrêmement puissante.

J'étais avec un ami, le jour de mon anniversaire (34 ans) dans un bar et nous avions prévu de prendre 1 al lad chacun. Ce n'était pas ma 1ere fois avec la drogue.

Nous avons donc vers 20h pris le buvard. Nous l'avons sucé jusqu'à désintégration totale!

Le trip débute calmement, avec des couleurs qui s'accentuent vives et brillantes. Les guirlandes de noel scintillent et tout est très drôle.

On s'amuse, on boit des bières, tout se passe très bien.

Vers minuit, nous descendons de changer de bar. On va alors jusqu'à un autre dans lequel une ancienne connaissance s'extasie de notre présence. Il est ravi de nous revoir et nous prend dans ces bras. S'en est limite trop.

Mon ami profite de ce moment pour aller au toilette et me laisse seul au comptoir.

Et la tout commence...

L'hallucination prend effet instantanément, je ressens une sensation étrange, je regarde autour de moi, et tous les clients commencent à ranger leur affaires et à dire "allez, nous on y va", les barmans aussi range les fûts et prétextant de fermer et quitter le bar. Évidemment tout ça n'est pas réel, mais mon cerveau invente aussi clairement que je vois maintenant cette situation.

J'ai l'impression que tout le monde sait ce qu'il va ce passer, comme si quelque chose était prévu dans l'ombre pour moi. Comme si on allait m'annoncer la fin de toute chose, que tout ça n'était qu'une grande pièce de théâtre. Que tout le monde était au courant et qu'il était l'heure de mettre fin à la pièce.

Les murs commencent à laisser place à un brouillard noir et seul la connaissance reste juste à mes côtés. Comme si c'est elle qui allait me faire la révélation. Mais d'une chose affreuse. Que rien n'est vrai.

J'essaye de me dire que je sais que c'est une hallucination, que ce n'est pas réel. Et à ce moment mon ami traverse le "brouillard", me tape l'épaule et me demande si tout va bien?

J'étais en train de parler tout seul dans le bar. Complètement ailleurs...

C'était une expérience vraiment horrible, mais j'ai vécu cette scène de nombreuses fois (avec du proto, du lsd lors d'un festival, des champignons, de la salvia, et même de la mdma).

Le cerveau est si puissant pour créer des hallucinations aussi réaliste que possible, qu'après tout ça, une question subsiste caché dans l'ombre de ma conscience: quest ce qui est vraiment vrai?

Je partage cette expérience avec ceux qui le veulent. N'hésitez pas à me dire si vous avez déjà vécu quelque chose de similaire. Je crois qu'au fond ça me rassurera.

Merci de votre lecture

Et prenez soin de vous